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 Грэг 

А остальные зарегистрированные в реестре два десятка тысяч аудиторов? Складывается такое впечатление, что 

им абсолютно наплевать на все эти высокие материи. 

Ну, мы здесь не концепцию Минфина обсуждаем, а дальнейшее будущее российского аудита. 
Вы правы, ощущение такое, что большинству на этот вопрос, вопрос их непосредственного 
будущего, наплевать. Только я бы не приветствовал такое положение вещей. 
Чему мы радуемся? 
Тому, что "в нашем кооперативе с правлением всегда согласны"? 
Тому, что большинство аудиторов обладают мышлением мелкого лавочника и не видят 
дальше своего носа? К мелким лавочникам я отношу и себя самого, так что не обижайтесь, 
кто надумал обидеться. До каждого из нас дойдет, что в "датском королевстве" происходит 
что-то не то, когда каждого из нас по одному начнут убирать из профессии? А ведь мы для 
этого создаем все условия! И приветствовать эту пассивность не стоит. Нас как отару баранов 
гоняют по СРО, а мы дружно кричим "бееее" и послушно собираем справки, не задумываясь: 
а нам лично надо было, чтобы было одно СРО? А руководителям СРО, представляющим 
интересы аудиторов, это было надо? А кому это вообще было надо? Для какой такой великой 
цели было задумано это объединение? И почему вообще НАС не спросили??? И что реально 
будет дальше, когда СРОА будет одна? 
А надо это было, скорее всего, мелкой группке заинтересованных людей. И эти люди даже не 
депутаты, так как даже наши депутаты не свободны в своих решениях. Сказали, что надо 
одобрить - одобрили. И надо это было даже не членам правительства, которые в аудите 
разбираются также хорошо, как в китайской грамоте. А кому? Вот в "страстях по аудиту" 
хорошо звучит ответ на этот вопрос. 
Кстати, народ пассивен не только в сфере аудита, но и в целом по стране. А иначе чем можно 

объяснить такие итоги выборов в ГД?  
 
Уважаемый Грэг, а Вы уверены, что когда РСА останется единственной СРО, Вас не попросят 
с Вашего поста? И дело не в Ваших личных заслугах или каких-то промахах. А просто кое-
кого могут очень хорошо попросить, так как кое-кому из БИГ может Ваш пост очень 
понадобиться. И я лично уверен, что БИГ постараются залезть в РСА везде, где только это 
возможно. И я реально очень хотел бы заблуждаться на этот счет. Если РСА останется одной 
СРО, оно уже не будет прежним МоАП (дело не в названии совершенно) - таково мое 
глубочайшее убеждение. Я уже писал и повторюсь: лично против РСА ничего не имею. Я 
против монополии. Наличие хотя бы двух СРО спасет аудит от беспредела. А если нельзя две 
создать, то пусть не будет ни одной и наши законодатели будут вынуждены снизить 
численность СРОА! 
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Хрюкман, да хоть 10 аудиторов на всю Германию! Сколько нужно аудиторов - должен решать 
рынок. Не нужно будет 20 тысяч аудиторов в России - будут сидеть без работы. А за качество 
аудиторской работы должны бороться СРО, проводя качественно внешний контроль и 
привлекая к ответственности тех, кто не выполняет соответствующие требования. Но никак не 
регулятор, создавая в 21 веке средневековую систему цехового устройства, устанавливая 
барьер на вход в профессию и пребывание в ней, да еще в интересах зарубежных брендов!!! 
 
Совнадзор - молодцы. Но им не на кого опереться. По крайней мере мне так показалось. 
Потому и игнорят благие инициативы, так как знают: пипл (то есть большинство аудиторов) 
схавает, а Совнадзор, по их мнению, не сила. 

http://www.audit-it.ru/forum/read.php?2,1184276 


